
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 32 del 03-11-2016

OGGETTO

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI ( 21/07/2016 - 28/07/2016)

L’anno  duemilasedici il giorno  tre del mese di novembre alle ore 18:30 nella Residenza Comunale,
previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è riunito il
Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio A Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Il Sindaco saluta i presenti ed invita il segretario comunale a procedere con l’appello
nominale.

Alle ore 19,00 sono presenti n. 16 Consiglieri.

PRESIDENTE –  SINDACO: La seduta è valida. Possiamo procedere con il primo
punto all’Ordine del Giorno.

In via preliminare chiede di intervenire il consigliere Pacia.

CONSIGLIERE PACIA Con riferimento al censimento degli scarichi fognari invita
l’Amministrazione a predisporre uno sportello di assistenza ai cittadini per la
relativa dichiarazione, al fine di limitare le difficoltà per gli stessi, trattandosi di
adempimenti tecnici.
Rileva, poi di aver avuto un diverbio con un dipendente comunale e sottolinea come
tali comportamenti non siano conformi se non al codice di disciplina degli impiegati
pubblici almeno alle regole di buona educazione. Chiede pertanto l’adozione di
opportuni provvedimenti e se necessario intende raccogliere le segnalazioni dei
cittadini in merito.

PRESIDENTE – SINDACO:  La segnalazione va approfondita al fine di effettuare
le opportune verifiche e, ove sussistano gli estremi,  procedere eventualmente con un
provvedimento disciplinare. In quanto al censimento ricordo che come
amministrazione abbiamo seguito anche il censimento relativo alla presenza di
amianto sugli edifici privati ed abbiamo seguito la medesima traccia per realizzare la
mappatura della rete fognaria, in particolare per quanto riguarda il dettaglio delle reti
secondarie. Ricordo che rispetto a tale questione c’è stata, in passato, una
sollecitazione anche dalla consigliera Battista. Come è noto, solo a partire da un
certo periodo, sussiste l’obbligo di presentare una precisa descrizione della rete
fognaria secondaria in occasione della richiesta del permesso a costruire; si rende
necessario, pertanto, ricostruire le situazioni preesistenti anche alla luce dei
numerosi ed eccessivi scarichi che si sono verificati. Evidenzio, poi, che la
mappatura è tanto più necessaria per rispondere alle segnalazioni che talvolta i
cittadini, molto attentamente,  fanno relativamente al fiume.
L’Ufficio Tecnico Comunale già si è messo a disposizione dei cittadini,  e sta
cercando di dare tutte le informazioni possibili per ridurre al minimo il disagio dei
cittadini che, però, ripeto, fanno un’opera meritoria per la collettività tutta, perché
alla fine avremo veramente una mappatura precisa delle reti fognarie e sapremo
finalmente, ove si dovessero verificare scarichi anomali, da dove provengono e
perché questo si verifica.

CONSIGLIERE STRUMOLO: Rilevo che il consigliere Pacia in questo momento
ha presentato un’interrogazione ed è stato anche fortunato perché ha avuto una
risposta immediata, esaustiva ed articolata da parte del Sindaco.  Sollecito, ancora
una volta,ad inserire in ciascuna seduta consiliare un punto dedicato all’esame e
discussione delle interrogazioni, a prescindere dal fatto che le stesse siano state
preventivamente depositate presso l’Ufficio Segreteria.



PRESIDENTE – SINDACO: Quindi i verbali delle sedute precedenti sono quelli del
21 luglio 2016 e dal N. 27 al N. 31 del 28 luglio 2016. A tal proposito volevo
soltanto una precisazione, un chiarimento dal Consigliere Del Mauro, relativamente
alle dimissioni da capogruppo consiliare.
CONSIGLIERE DEL MAURO:  Seguirà una comunicazione scritta per
formalizzare le dimissioni, per come già concordato in precedenza con gli uffici di
segreteria.

A questo punto
IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti i verbali delle sedute:
 21/07/2016 n. 26-
28/07/2016 dal n. 27  al n. 31-

Con voti favorevoli 9, astenuti 6 ( Conss. Del Mauro, Spagnuolo, Pacia, Strumolo,
Moschella Musto) , contrari 1 ( Cons. Battista)

DELIBERA

Di approvare il verbale della seduta del  21/07/2016 n. 26, i verbali  della seduta
28/07/2016 dal n. 27  al n. 31



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 15-12-2016

Dal Municipio, lì 15-12-2016 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 15-12-2016 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


